

	PLAS.	OT.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	50
Ultramar	3	75
Número suelto.	5	cts
Id. envasado.	10	

HORAS DE DESPACHO
Redacción: desde las cuatro de la mañana a las diez de la noche.
Administración: desde las 7 mañana a las 7 de la noche.

TELÉFONO 57

Oficinas: Conquistador, 30

INTERESANTE A LOS SRES. SACERDOTES

En la Sastrería Eclesiástica instalada en los

Almacenes Montaner

Calle del Sindicato, 2 á 4 y del Milagro, 1 á 11 se construyen nuevos modelos de Mantos para Verano, ligeros y económicos, artículo negro garantido desde 35 pesetas el Manteo confeccionado.

Desde el 1.º de Septiembre, estará abierta la Academia de Idiomas y Caligrafía de Mme. de Garnier, née Estrade. (Institutriz superior).

NOTICIAS

De las islas: Feranig

Apenas empezada la recolección de la almendra, casi puede darse ya por terminada en nuestro término: tal es la escasez de este precioso fruto en todos los predios productores. Para que pueda formarse cuenta de la nulidad de la cosecha, basta decir que la mayoría de propietarios, los que solían recoger de 10 á 20 cuarteras anuales, tendrán que contentarse este año con pocas almudes; y alguno sabemos que en varios almendrales bastante extensos ha contado hasta veinte y siete almudras y no más.

Tal desastre, que según noticias no es solamente en Mallorca donde se siente, ha debido fluir forzosamente en la exagerada elevación de precios que alcanzan á estas horas los productos del almendro. En nuestro mercado se pagan hoy las almudras con cáscara á 41 pesetas cuartera, y sin ella á 117'50 el quintal.

—Se trabaja con mucha actividad en algunas reparaciones de nuestra plaza de toros, que se ha creído de conveniencia tener terminadas para el día 28 del actual, en que ha de venir á dar una corrida de novillos de muerte la cuadrilla que dirige el valiente Cerrojillas.

—Después que hemos visto cada día y á todas horas vender por las calles y plazas mucho pescado del que llamamos vulgarmente *peix nenut*, cogido por nuestros pescadores con el auxilio del *artet*, el martes, por fin, pudimos comprobar que el cabo de mar de este distrito estaba enterado de estas extralimitaciones de las barcas de pesca, porque vimos que decomisó una buena partida, que fué destinada al consumo de los pobres de la Casa de Beneficencia.

Muy bueno nos parece que después de tanta tolerancia, no se consienta más la continuación de la pesca de arrastre, que está próxima á acabar con la cría de peces en nuestro puerto, con grave perjuicio del público y de los mismos pescadores de oficio.

De la captal:

Según noticias fidedignas el día de San Agustín se bendecirá en la iglesia del Socorro una hermosa imagen del milagroso Niño Jesús de Praga, tallada en Barcelona por el notable artista don Miguel Castellanos.

La bendición la hará con toda solemnidad el Excmo. señor Obispo antes de la misa mayor, y por la noche será trasladada en procesión á la capilla del sagrado Corazón de Jesús. Con tal motivo y para celebrar las fiestas de su Santo fundador y la Virgen de la Correa preparan los Padres Agustinos de esta ciudad solemnes funciones religiosas.

Ayer por la tarde mientras se celebraban las carreras de caballos en la explanada de *Can Perantoni*, organizadas por los mayordomos de la fiesta que se celebraba en aquellas inmediaciones, una de las caballerías se espantó y saliendo escapada en dirección al público, atropelló á varios de los espectadores entre ellos un guardia municipal que sufrió la fractura de cuatro costillas y la de una pierna en dos sitios distintos.

Dicho guardia que se llama Juan Font Llambias, fué inmediatamente auxiliado por los jefes de su cuerpo y varios de sus compañeros quienes le colocaron en un carruaje que le trasladó á la casa de socorros de la plaza

de Santa Eulalia donde fué curado de primera intención por el médico señor Oliver.

Más tarde y á petición propia fué acompañado al Hospital donde, reconocido detenidamente por los médicos de dicho establecimiento, declararon que su estado era gravísimo.

También se personó en dicho establecimiento el juez de instrucción, quien empezó las oportunas diligencias.

El guardia Font es de los más instruidos é inteligentes de la corporación, habiéndose distinguido por su celo y laboriosidad.

Cuenta actualmente 57 años de edad y unos once de servicio.

Esta mañana nos hemos interesado por su estado, habiéndonos dicho que continúa gravísimo.

Anteanoche ocurrió un pequeño amago de incendio en una casa de la calle del Socorro á consecuencia de haber dejado el dueño una vela encendida sobre una silla.

El hecho no tuvo importancia pudiendo ser sofocado el fuego á los pocos momentos.

Ha visitado nuestra redacción una comisión de vecinos del caserío de Son Rapiña, suplicándonos hiciéramos constar en nuestras columnas el agradecimiento de aquel vecindario por la apertura de la escuela elemental de niños que ha instalado en aquel caserío el joven é inteligente profesor don Manuel Ripoll, cuya escuela subvenciona el Ayuntamiento de Palma con 400 pesetas anuales.

La necesidad de que en dicho caserío se estableciera un centro de enseñanza para los niños, queda demostrado con sólo consignar que en pocos días la matrícula ha quedado cubierta.

Felicitemos, pues, el Ayuntamiento por su acuerdo lo mismo que al señor Ripoll á quien deseamos el mejor acierto en la dirección de su establecimiento y enseñanza de los numerosos alumnos que á él concurren.

Anteanoche una vecina de la calle de San Jaime intentó suicidarse tomando una buena dosis de laudano.

Consumado el hecho llamó á la familia diciéndoles que se iba á morir y que por lo tanto se despedía. Extrañando tal proceder, llamaron inmediatamente al médico señor Gaya, quien después de reconocer á la enferma le dió un contra-veneno que al cabo de algunas horas produjo su resultado, salvándola de una muerte segura.

Se personaron en la casa de referencia los jefes de la guardia municipal y el juez de instrucción de este partido empezando las oportunas diligencias.

El señor comandante de la guardia municipal recogió ayer por la mañana 0'20 pesetas que entregó á un pobre, pertenecientes á unos muchachos que jugaban á las chapas y que abandonaron el dinero al divisar desde lejos á dicho jefe.

Se halla vacante la cátedra de Agricultura técnica agrícola é industrial del Instituto de Ciudad Real, dotada con el sueldo de 3.000 pesetas anuales, la cual, correspondiendo al turno de concurso, se anuncia previamente á traslación, á fin de que los catedráticos numerarios de Agricultura de Institutos que deseen ser trasladados á la misma, los excedentes y los comprendidos en el artículo 177 de la ley de 9 de Septiembre de 1857, puedan solicitarla hasta el 27 del corriente.

A continuación publicamos los nombres y la numeración de los seis toros que el domingo próximo han de lidiarse en nuestro circo taurino: *Pitorro* número 1, negro 5 años. *Primero* número 3, ídem, ídem. *Estrelluelo* número 19, ídem, ídem. *Malagracia* número 21, ídem, ídem. *Costurero* número 48, ídem, ídem. *Lebrijano* número 55, ídem, ídem.

Sumamente concurrida se ha visto estas dos últimas noches la fiesta celebrada en la Plaza de Coil y calles contiguas, en honor á la Beata Catalina Tomás.

Las calles estaban adornadas con retazos de papel de distintos colores,

y alumbradas con gran profusión de luces, presentando un bonito aspecto.

Varias bandas de música colocadas en dos distintos catafalcos levantados al efecto, tocaron bonitas piezas que entretuvieron á la concurrencia hasta las primeras horas de la madrugada.

Por la guardia municipal fueron ayer conducidos al depósito de Capuchinos varios sujetos que estaban promoviendo escándalo en la vía pública.

Anoche á cosa de las ocho y media fué curada en la casa de socorros de Casa Consistorial, una mujer llamada Juana Socias Salvá, de 67 años de edad, que, mientras transitaba por la calle del Sindicato, resbaló fracturándose el muslo derecho.

Le practicó la primera cura el médico señor Oliver, siendo luego trasladado á su domicilio, que lo tiene en la calle del Sindicato n.º 54.

*

También fué curada en dicho dispensario una niña de unos ocho años que al pasar por la calle de Valseca fué atropellada por un perro que iba suelto y sin bozal, y que la derribó al suelo con tan mala suerte que al caer se clavó un cristal en la muñeca de la mano izquierda.

El dueño del perro está citado para comparecer hoy ante el Alcalde.

Según un telegrama recibido por el Director de Sanidad de este puerto ayer salieron del Lazareto sucio de Mahón para sus respectivos destinos los vapores *Dionibach* y *Folenie*.

El vapor *Unión* ha fondeado á las 7 de esta mañana en nuestro puerto procedente de Barcelona, siendo portador de la correspondencia, unos 50 pasajeros y carga; figurando entre el pasaje el Director del *Diario de Ibiza* don José Rosselló y el médico catalán señor Anglada.

Escasa fué la concurrencia que asistió anoche en el paseo del Borne, donde como de costumbres la banda del Regimiento de Baleares número 1, ejecutó las piezas anunciadas

En el correo de hoy no hemos recibido los paquetes del *Blanco* y *Negro*. Suponemos llegarán en el vapor de mañana y entonces podremos repartirlos á los suscriptores.

En la velada musical que el *Círculo Mallorquín* celebrará mañana, tomará parte en unión del sexteto que tan acertadamente dirige el señor Puig, el notable violinista don José Segura que actualmente se encuentra en Palma pasando unos días al lado de su familia.

- 1.º—Mazurka *Glori*, Castro.
- 2.º—Poema bíblico *Le Deluge* Saint Saëns.
- 3.º—Nocturno Op. 9, Chopin.
- 4.º—Duo final de *Gli Ugonotti*, Meyerbeer.
- 5.º—Cuarteto *Réverie*, Schumann.
- 6.º—Prólogo de *I Pagliacci*, Leoncavallo.
- 7.º—Coro de murmuradoras de *El mantón de Manila*.

Ayer tarde el *Real Club de Regatas* volvió á celebrar regatas á la vela.

En ellas tomaron parte botes de 25 á 26 palmos y de 24 á 25 palmos.

En la primera sólo se presentó el *Aurora* que hizo el trayecto en una hora, 33 minutos y 18 segundos.

En la segunda tomaron parte los botes *Portiticolet*, *Balear* y *Campeador*. Este último se retiró por averías en el velamen. Ganó el *Balear* que hizo el trayecto en una hora, 32 minutos y 50 segundos y el *Portiticolet* llegó dos minutos más tarde.

Los premios fueron una bandera de honor y una medalla.

Ayer llegó á nuestro puerto, procedente del Mar Báltico, el bergantín goleta *Ieeja* con un cargamento de madera para nuestros amigos los almancenistas señores Palmer y Castañer.

Los festejos celebrados ayer y anteanoche en el Molinar de Levante se han visto sumamente concurridos.

A pesar de lo extenso de la barriada menudearon los adornos, haciéndose gran derroche de mirto y arrayán, banderitas, papelillos y farolillos de colores.

El sábado por la noche varias bandas de música tocaron en los catafalcos y otra recorrió las calles de la fiesta.

El domingo por la mañana, á la entrada de la brisa, se celebraron regatas á la vela, tomando parte seis embarcaciones, cuatro en el grupo de botes menores de 22 palmos y los dos en el de menores de 25 palmos.

Los botes del primer grupo eran el *Francisca*, *Pepita*, *Aurora* y *La Paz*, ganando el bote *Francisca*, llegando un segundo después el *Pepita* y algo más retrasados el *Aurora* y *La Paz*.

Al segundo grupo concurren el *Antonio* y el *Portiticolet* ganando el primero de bastante distancia al segundo.

Por la tarde á las cuatro se celebraron las carreras de hombres y caballerías en la explanada de *Can Perantoni*, viéndose muy animadas, pero en las que tuvieron que lamentarse varias desgracias, la mayor, sufrida por un guardia municipal, cuyo suceso relatamos en otro lugar.

A eso de las seis y media se celebraron regatas de chalanas en las que no hubo nada de particular.

En *Las Treneras*, cucañas y fuegos artificiales, en la explanada de *Can Perantoni*, baile de boleros y después música en los catafalcos.

En las calles y caminos mucha gente y animación en grande.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Terminan en Santa Clara. A las siete de la mañana se expone el Santísimo, á las diez se dirá la misa mayor. Por la tarde actos de coro cantados, al anochecer meditación, estación, Te-Deum y la bendición de S. D. M.

Visita á la Corte de Maria

A la Virgen del Remedio, en Santa Magdalena.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

«Kermesse»

Madrid 12 á las 9'30 m. *San Sebastián*.—La inauguración de la *Kermesse* de los Asilos ha estado brillantísima.

El acto se ha verificado en la plaza de Guipúzcoa.

La Reina vestía traje morado y la princesa y la infanta lucían trajes blancos con lazos negros.

El Rey vestía de marinero, llevando la gorra de la dotación del *Alfonso XII*.

La concurrencia ha sido numerosa y distinguida.

Una banda de música de la guarnición tocó la marcha real á la llegada de los Reyes.

Calor extraordinario

Madrid 12 á las 9'30 m. *Sevilla*.—Hace un calor intensísimo.

La temperatura máxima al sol es de 57 grados centígrados y á la sombra de 47 y medio.

Muchas fábricas han suspendido los trabajos lo mismo que en el muelle.

Buques arribados

Madrid 12 á las 9'30 m.

Cádiz.—Obligados por el fuerte temporal que reina en el estrecho, han arribado dos cruceros franceses y cinco torpederos que navegaban hacia Tolón.

De Roma

Madrid 12 á las 9'30 m.

Roma.—Por la noche será iluminada privadamente el féretro del Rey Humberto.

Háblase de que han sido descubiertos varios importantes documentos que arrojan plena luz sobre el complot anarquista que acordó la muerte del Rey de Italia.

Manifestación.- Iluminaciones

Madrid 12 á las 9'45 m.

Roma.—Una importante manifestación compuesta de cien asociaciones se dirigen al Quirinal para demostrar su lealtad á los reyes.

Estos fueron aclamados.

Hay grandes iluminaciones.

Alto personal

Madrid 12 á las 10'10 m.

Dice *La Epoca* que es muy prematuro hablar de combinación alguna de alto personal antes de que regrese á Madrid el señor Silveira.

Entonces tal vez algún subsecretario quiera dejar su cargo, y sobre esta base podrá hacerse la combinación.

El viaje de los Reyes

Madrid 12 á las 10'10 m.

Está acordado que el Rey presida en Ferrol el acto de apertura del curso naval.

Es fácil que la familia real, visite á Muros y Corcubión en su viaje al NO.

Órtese que irán á Vigo algunos barcos extranjeros á saludar á los Reyes.

Des noticias

Madrid 12 á las 10'10 m.

El rey de Bélgica ha contribuido con tres millones á equipar soldados voluntarios que vayan á China.

Telegrafian de Viena que un oficial del ejército serbio ha sido condenado á cuatro años de presidio por espionaje.

Reserva.- Viaje

Madrid 12 á las 10'50 m.

San Sebastián.—El señor Villaverde se muestra reservadísimo.

Irá á Miramar para visitar á la Reina á las dos de la tarde, llevándole un ejemplar de los discursos pronunciados.

Mañana saldrá para Oestona y después pasará por Bilbao.

El señor Gamazo.- Combate

Madrid 12 á las 10'50 m.

Dícese que don Germán Gamazo había padecido dos ataques de disnea.

Noticias recibidas de Costa de Oro aseguran que después de un violento combate en que los ingleses tuvieron 5 muertos y 45 heridos, ha sido socorrida la guarnición de Cumasia.

Noticias de China

Madrid 12 á las 3'10 t.

El gobierno de los Estados Unidos ha ordenado al cónsul de aquella nación en Pekin que no salga de aquella ciudad bajo ningún pretexto.

En Cantón han sido ejecutados 17 piratas.

Los chinos toman posesiones en el río Peiho, amontonando barcas y levantando murallas de piedra.

El rey de Servia

Madrid 12 á las 3'10 t.

Asegúrase que es definitiva la ruptura de relaciones entre el ex-rey Milán y su hijo Alejandro, actual rey de Servia.

Milán intenta hacer una sublevación militar.

Alejandro le ha expulsado del territorio.

Visita.- Viaje.- Decretos

Madrid 12 á las 3'40 t.

San Sebastián.—La Reina ha visitado á los heridos por la ex-

plosión de las calderas del cruce-ro Infanta Isabel, conversando largamente con ellos.

Mañana a la 1 y media de la tarde se embarcarán la familia real y el señor Dato a bordo del yate Giralda, con rumbo a Arcachón, regresando a las ocho de la noche.

Ha cumplimentado a la Reina el señor Villaverde.

Se ha firmado un decreto reorganizando el cuerpo de ingenieros agrónomos dependientes del ministerio de Agricultura y otro concediendo una prórroga para el contrato de los marchamos.

Huelga.-Insulto

Madrid 12 a las 3'40 t.

Marsella.—La huelga de fogoneros se ha extendido a todas las compañías de navegación.

Con tal motivo hay muchos vapores correos detenidos.

Dícese que serán reemplazados los huelguistas por la marina de Guerra.

Viena.—El Rey Alejandro de Serbia ha ordenado la detención del general Balimar Kovith por que insultó a la Reina de Praga.

Los presupuestos

Madrid 12 a las 4 t.

Está terminado el presupuesto de Gracia y Justicia y el lunes será entregado al ministro de Hacienda.

Este espera recibir pronto todos los demás presupuestos parciales, para acometer enseguida la confección del presupuesto general.

Negociaciones de paz.-Petición.- Amenazadas

Madrid 12 a las 4 t.

Washington.—El representante en China ha declarado que las negociaciones de paz han sido encargadas al general Li-Hun-Chang.

Continúa a pesar de esto la marcha de las tropas aliadas hacia Pekin.

Los virreyes han pedido a los aliados que no desembarquen más tropas en Shanghai con objeto de evitar desórdenes en Che-fu.

Unos 20.000 boxers amenazan a Tientsin, Tongkin y Hong-Kong.

Han marchado a Shanghai tres transportes de guerra.

Noticias varias

Madrid 12 a las 11 n.

Una fuerte tormenta asfixió en Canet (Costellón) a un niño.

Continúan los desórdenes en China.

Todas las misiones de Kung han sido arrasadas.

El juramento del nuevo rey de Italia ha sido solemne.

La guerra en China.-Bajar.-Las tropas alladas

Madrid 12 a las 11'10 n.

En el combate de Yangksung los ingleses han tenido 200 bajas y los yanquis 250.

En el combate de Peitang los japoneses tuvieron 200 bajas.

El número de aliados que habrá en Petchili en Septiembre próximo será de 78.000 con 280 cañones.

Interrupción.-Recibimiento

Madrid 12 a las 11'10 n.

Las Palmas.—Se halla interrumpido el cable entre Tenerife y esta capital, ocasionando grandes perjuicios.

Han subido los precios de los artículos de primera necesidad.

Roma.—El Rey Victor Manuel ha recibido a los cuerpos colegisladores, agradeciéndoles el que el acto del juramento haya resultado verdaderamente grandioso.

Atropello.-Muerto

Madrid 12 a las 11'10 n.

Huelva.—Cuatro sujetos en el pueblo de Fusinosola hirieron al agente ejecutivo de contribuciones.

Este a su vez disparó el revólver matando a uno de ellos.

El populacho quería lincharlo, salvándose gracias a la intervención de la benemérita.

Distribución de premios

Madrid 12 a las 11'10 n.

París.—El día 18 del corriente serán distribuidos los premios en la Exposición.

Presidirá el acto M. Loubet.

Los premiados desfilarán por grupos y nacionalidades, llevando de sus respectivas banderas.

Las tropas expedicionarias.-Mr. Loubet

Madrid 12 a las 11'10 n.

Marsella.—Las calles están engalanadas con motivo de la salida de tropas para la China.

Mr. Loubet ha entregado banderas al cuerpo expedicionario y les ha dicho que cubriesen de gloria, defendiendo la civilización contra la barbarie.

Después de haber pasado revista a las tropas, regresó Mr. Loubet, siendo aclamado por la muchedumbre.

En el banquete dado en la Prefectura en honor de Loubet, éste brindó por el Ejército, manifestando que ha fracasado la tentativa de distancias el Ejército de la nación.

Españoles abandonados

Madrid 13 a las 3 m.

A un representante de un periódico filipino, le ha teleografiado la Cámara de Comercio de Manila, que recurra al gobierno español para que ordene la repatriación de los españoles que llegan a dicha población sin recursos y piden con ansiedad el regreso a su patria.

Asesinato.-Regreso

Madrid 13 a las 3 m.

En Laza (Orense) un sujeto disparó tres tiros a quemarropa al Alcalde, matándole.

El agresor huyó.

Huelga de fogoneros.-Funerales

Madrid 13 a las 3 m.

Se ha extendido la huelga de fogoneros de Marsella, imposibilitando la salida del transporte Mellbourne, que conduce las tropas a China.

Berlin.—Los funerales del socialista Luchembre han sido imponentes, asistiendo muchas comisiones extranjeras.

Choque.-Naufragio

Madrid 13 a las 3 m.

Frente al cabo de San Vicente ha naufragado el torpedero francés La France por haber chocado con el transporte Brenis.

Se salvaron 14 de sus tripulantes.

Últimas cotizaciones

Table with columns for 'VALORES LOCALES' and 'VALORES PUBLICOS', listing various financial instruments and their prices.

Table listing market prices for various goods such as 'Cubas Nuevas 1890', 'Banco de España', 'Tabacos', etc.

Boletín meteorológico

Día 13 a las 9 de la mañana

Meteorological data table including 'Barómetro', 'Termómetro seco', 'Máxima al sol', etc.

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos día 10 de Agosto de 1900.

Table showing hospital statistics: Existencia, Entradas, Salidos, Fallecidos, Quedan.

Sociedades y Corporaciones

Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca

El día 19 del actual señalado para una corrida de toros en ésta se efectuarán los trenes siguientes: De Palma a Manacor a las 7'40 mañana, 2 t., 7'30 y 8 n.

Se despacharán también billetes de 1.ª y 2.ª clase tanto sencillos como dobles con la rebaja del 50 p. del precio de la 2.ª clase a los que al tomar el billete del tren tomen entrada para la corrida.

ESTADÍSTICA

Inscripciones verificadas en los Juzgados: Nacimientos: Día 9.—Varones 2.—Hembras 1.

Noticias.—Entró el vapor inglés Canbrion de Cardiff, el Belver de Barcelona. Salió el bergantín goleta Mazagán para Italia, el vapor Ciudad de Mahón para Mahón y el Lulio para Ibiza y Alicante.

Buques fondeados: Día 11.—Vapor español Belver, 788 ton., de Barcelona. Vapor español Salvador, de 59 ton., de la mar.

Buques despachados: Día 11.—Vapor español Salvador, de 59 ton., para laño, de 92 ton., para Valencia. Vapor español Cabrera, de 88 ton., para Cabrera.

PLAZA DE TOROS DE PALMA

El domingo 19 de Agosto de 1900, gran solemnidad taurina en la cual, si el tiempo no lo impide y con permiso de la autoridad, se lidiarán seis toros de la acreditada ganadería de don Antonio Campos y López, vecino de Sevilla, con divisa azul, blanca y roja, por los valientes matadores.

PADILLA y BOMBITA CHICO

con sus respectivas cuadrillas Espadas: Angel García Padilla y Ricardo Torres, (Bombita chico). Picadores: Francisco Martínez, (Moreno).—Francisco Arjona.—José Torres Reina.—José Coito (Ratonera). Reserva: Manuel Mareca.

PRECIOS

Sombra.—Entrada general 2'50 pesetas; Media entrada general, 1'25 id, Sol y Sombra.—Palcos sin entrada, 25 pesetas, Entrada a id., 2'50 id. Sol.—Entrada general 1'75 peseta; Media id. para niños menores de ocho años, cabos y soldados, 0'90 id.

PARA PRESERVAR LA VISTA DEL SOL

Gafas y lentes con cristales de color.—Precios reducidos. 25—BROSSA—25

Curación de la Tos

PASTILLAS J. MIRÓ pectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró Abierta toda la noche.—Colón 22 y Porell 7, Palma de Mallorca.

CORONAS MORTUORIAS

Depósito especial para Baleares. PRECIOS DE FÁBRICA Elegante y variado surtido. LOPEZ, Quint 4, Palma de Mallorca.

Nicolás Ticoulat

Cirujano-Dentista Especialidad en dientes y dentaduras artificiales, asegurando la masticación y pronunciación. Orificaciones, embastes, extracciones sin dolor.

La Confeitería Frasquet

ofrece al público el acreditado RON AFRICANA.

IMPORTANTE

Los que se crean con derecho a la herencia de doña María de la Luz Juncosa viuda de Forteza pueden avistarse con don Pedro A. Magrauer calle de San Miguel número 89 y les indicará los derechos que tienen sobre fincas en Pinar del Río.

Bote de recreo

Se desea vender uno de 33 palmos de eslora, con todos los aparejos necesarios. En esta redacción informarán.

Gran almacén de papeles pintados

DE JAIME HERNANDEZ

Sucursal de Barcelona calle Canada 28 Gran competencia

Papeles desde 1 real y medio el rollo a 100.

Arrimaderos mates a 5 rs. rollo. Fondos liso desde 5 rs. rollo.

También se hacen cieles rasos de tela La casa hace todas clases de trabajos en pintura en todos los adelantos que existen en Barcelona, tanto en trabajos al cristal como en arte decorativas. La casa responde de todos sus trabajos.

Gran competencia, San Miguel 21, Palma.—Muestrarios a domicilio.

La magnesia granulada Fuster es sin disputa la más efervescente, la más agradable y el mejor refrescante que puede tomarse.

Se vende en las principales farmacias.

Unión Comercial

El rápido vapor

Mallorca

Saldrá para BARCELONA todos los lunes a las 8 de la noche, regresando los viernes a las 6 de la mañana.

Admite pasaje y carga a precios económicos.

Para informes: Palma.—Oficinas, Victoria, 12.—Agente, Bernardo Estela, muelle.

Barcelona.—Consignatario, Francisco M. Tintoré, Pasaje Comercio 1 y 3.—Agente, Viuda Orfila, Cert Creus y Domenech, Parque 3.

VENTA

Se desean vender las siguientes fincas:

Casa-taberna de la calle de Fiol, número 80, esquina a la de Sans, y una tienda situada calle de Sans, núm. 3.

Otra finca en el Arrabal de Santa Catalina, consistente en cuatro casas dos en la calle 14, números 25 y 23, y una en la calle 15 número 1, y otra en la calle 16, número 2.

Otra finca en Son Lluís de la Vileta, consistente en dos casas con sus correspondientes pisos y planta baja y espacioso almacén.

Para informes, dirigirse en Palma, Plaza de San Antonio, núm. 57, café.

Coronas mortuorias

De todas formas y tamaños; dibujos modernistas, desde lo más elegante a lo más módico.

Se venden en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2—Palma.

LEGISLACIÓN DE MINAS

Contiene la ley de 1859, reformada por la de 1863; el Real decreto de bases de 29 de Diciembre y Reglamento de 24 de Junio del mismo año, instrucción de 30 de Abril de 1886 y reglamento orgánico del cuerpo; reglamento de policía minera de 1897 y ley y reglamento sobre impuesto de minas de 28 de Marzo de 1900 y demás disposiciones vigentes, anotado y seguido de un índice alfabético.

Se vende al precio de 4 pesetas ejemplar en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Código Penal civil

Con arreglo a las condiciones ordenadas por el Real decreto de 1.º de Diciembre de 1871 y las reformas introducidas por la ley de 17 de Julio de 1876.

Se vende al precio de 2'50 pesetas ejemplar en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena, 2.

Vino Morelló

Quina, Carne, Lacto Fosfato de Cal Es el mejor agente para la restauración de las fuerzas vitales. Reune las sustancias indispensables para la formación y nutrición de la carne muscular y sistemas nervioso y óseo. Cura la anemia, debilidad, inapetencia, consunción, convalecencia de enfermedades graves, fatigas, etc.

Farmacia VALENZUELA y principales

La Ilustración Llevantina

Se halla de venta en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2—Conquistador, 30—Palma.

Tip. Lit. de Amengual y Muntaner